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CONSEIL D’ADMINISTRATION  

ASSOCIATION HIZIV BRO HENBONT 

Lundi 2 septembre 2024 19h30 

 

 

Étaient présents : 11 présents 

Pierre-Yves le Boudec, Marie-Claire Carrer, Michel Campergue, Marie-Claude Le Carrer, 

Laurent Le Gac, Xavier Kernin, Martine Lazou, Christian Pavic, Francesco Pellegata 

Véronique Stellatelli, Nicole Zéo. 

 

Absents excusés :  

Béatrice Bouédo, Bertrand Dumouilla, Monique Le Floc’h, Eric Folcher, Daniel Guégan, 

Sandrine Legras, Jean-Pierre Paillou, 

 

1. BILAN DE L’ÉTÉ 

 

• Les jeudis : 

➢ Il y a eu du monde, deux soirées ont été annulées pour cause de pluie. 

➢ Soirée crêpes :  

✓ Franc succès, il aurait fallu un seau de pâte de froment et un de blé noir en 

plus. 

✓ Attention problème des tables : les gens mangent et restent ensuite à leur 

table ; alors que les danseurs n’ont pas assez de place. 

Si on demande la placette à la mairie, on pourrait mettre plus des tables et 

bancs là-bas, et cela permettrait de dégager plus de place pour les 

danseurs. 

✓ Manque d’éclairage pour la fin de soirée ; il faudrait demander à la ville de 

garder de l’éclairage pour la soirée. Le projecteur du coin a été prévu pour 

être allumé seul si nécessaire afin d’assurer l’éclairage de la place, il 

semblerait que ce ne soit plus fonctionnel maintenant. 

✓ 4 fûts de bière 

✓ Résultat, en cours de calcul, sera très bon. 
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➢ Conclusions : à prévoir pour l’année prochaine 

✓ Pour avoir un fond de caisse au CMB, les règles ont changé : il faut faire la 

demande 72 heures avant et ils ne livrent que le samedi. Il faut donc prévoir 

les demandes en conséquence. 

✓ De plus en plus de gens souhaitent payer en carte, il faut prévoir un 

paiement par « sum up » ; avec 1 ou 2 terminaux au bar et 1 aux crêpes.  

✓ Bien que la tendance actuelle soit de venir aux manifestations avec son 

propre verre, il n’y a plus assez de verres Hiziv. Il faut recommander 500 

verres de 25cl. Dans ce cas il n’y aura qu’une seule contenance pour toutes 

les boissons et le verre de cidre passe conséquemment à 1,5 euros. 

✓ Suite à de nombreuses demandes, prévoir du café. 

 

 

Nota : Christian propose de faire des crêpes sucrées pour la fête d’Hiziv car il peut trouver du 

monde pour assurer la préparation. 

 

• India 

Faire la facture pour la prestation du festival 1200 euros. 

 

• Musiciens 

➢ Bagadig  

✓ Résultat du concours : avant-dernier de la 5ème.  

✓ A joué à l’India pendant le festival 

➢ Bagad 

✓ Le Bagad est sorti de nombreuses fois et souvent avec Amor-Argoat. Cela 

correspond à environ 8000 euros de factures. 

✓ Après deux places de 10ème aux deux manches du concours, le bagad est 

11ème. La question de sa descente en 3ème catégorie est en cours de décision 

sachant qu’en s’appuyant sur le règlement, il ne devrait pas descendre.  
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2. TROC ET PUCES 

• Flyers 

➢ Erreur de prix de la table. Le prix sera de 9 euros la table de 2,20 m 

➢ Article 11 mettre 2024 au lieu de 2023 

➢ Pierre-Yves se charge d’imprimer chez Tonnerre les nouveaux flyers après 

correction. 

➢ Véronique doit demander l’autorisation de se garer sur leparking de Kerbihan 

ainsi que faire une demande de location de matériel pour Christian 

➢ Pierre-Yves doit compléter le « Registre » 

 

3. PRÉPARATION DE LA RENTRÉE 

• Forum des associations  

Samedi 7 septembre 10h-17h 

• Inscriptions 

➢ Vendredi 6 septembre de 17h à 20h 

➢ Lundi 9 septembre de 18h30 à 20h 

• Reprise des cours  

Semaine 38 

• Faire point presse semaine prochaine, PY contacte Ouest-France et le 

Télégramme. 

 

• Cartes d’adhérents à prévoir. 

 

4. PROGRAMMATION DE L’ANNÉE 

➢ 17 novembre 2024 : scène ouverte au Vallon boisé. 

➢ 15 mars 2025 : Fest-noz  

➢ 16 novembre 2024 : stage crêpe (déjà complet) 
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5. QUESTIONS DIVERSES 

 

• Site : 

➢ Droit à l’image : lors de l’inscription, chaque adhérent devra signer un papier qui a 

été préparé par Pierre-Yves autorisant l’association à utiliser les photos faites dans 

le cadre de ses activités pour ses propres besoins de fonctionnement, pour les 

illustrations du site web par exemple. 

 

➢ Pour chaque section : 

✓ Utiliser la partie privée du site pour les échanges entre adhérents (photos, 

annonces, documents…) 

✓ Ne pas oublier de répondre aux messages envoyés sur les adresses 

correspondant à chaque section. 

 

 

 

6. DATES PROCHAINES RÉUNIONS 

• AG : 12 octobre 2024 10h 

• Bureau : samedi 5 octobre (préparation AG) 

 

 

 

Fin de réunion 21h20 

 

Nota : les phrases soulignées correspondent à des actions à entreprendre. 


